

La plaza de toros volverá a ser instalada en Betiondo en los 'Santigos' de este año

Los responsables municipales cambiarán el sistema de elección del cartel de fiestas y recogerán las propuestas de actividades en mayo

AINHUA LASUEN ERMUA

La plaza de toros desmontable de las fiestas patronales de Ermua se volverá a instalar en Betiondo.

Pese a que los responsables del Departamento de Cultura advirtieron, el año pasado, de que en un futuro se podría carecer de terreno para instalar el coso taurino en el municipio, las obras para construir la piscina descubierta en Betiondo aún no han comenzado y no impedirán la instalación de este equipamiento temporal en el municipio, como estaba previsto.

Además, el solar del aparcamiento de vehículos junto a Izaarra y el frontón Arizmendi, que era otra de las propuestas planteadas, se queda escaso, ya que para abordar las vaquillas con seguridad, para el año previsto, se debe instalar una plaza de mayor capacidad que la que entra en este terreno.

De hecho, la semana pasada la Peña Taurina local Rui Bento Vasquez aprovechó su viaje a Salamanca para ojear los novillos que participarán en los festejos taurinos de las fiestas.

Esta plaza de toros también se utilizará para celebrar la actividad de las vaquillas, que sigue teniendo éxito de público entre la población ermuarra. Las vaquillas se sueltan durante las mañanas de los días 25, 26 y 27 de julio.

Desde el Departamento de Cultura se ha informado a los colectivos que participan en la elaboración del programa de fiestas sobre este tema en la primera Comisión de Fiestas de Ermua, que se ha celebrado esta misma semana.

Esta primera reunión sirvió de toma de contacto para los colectivos, que en la próxima comisión deberán traer ya sus propuestas



ESPECTÁCULO. Las vaquillas son muy apreciadas por los aficionados ermuarras. /JULIO CALLEJA

'SANTIAGOS 2008'

► **Presupuesto:** está aún sin aprobar. El año pasado fue de 190.000 euros.
► **Programa:** en la próxima reunión de la comisión se informará sobre los planes del Ayuntamiento y se recogerán propuestas.

concretas de actividades, para los próximos 'Santigos 2008'.

De momento, tampoco se ha aprobado el presupuesto con el que contarán las fiestas. El año pasado se invirtieron 190.000 euros, que apoyaron tanto las actividades programadas por las

agrupaciones ermuarras como la programación propia que el Departamento de Cultura organiza para estas fechas.

Elección de cartel

Esta reunión también sirvió para informar a los presentes sobre el cambio en la elección del cartel de las fiestas. Desde hace algunos años, un grupo de expertos elige 3 de los carteles presentados al concurso local para que los componentes de la Comisión de Fiestas (representantes de las diferentes asociaciones culturales, deportivas y sociales del municipio), elijan el que más les gusta de

los trabajos seleccionados.

A partir de ahora el sistema de elección será diferente y formará parte de un sistema más amplio.

La próxima reunión de la comisión se celebrará a mediados del mes que viene.

En esta próxima comisión además de recoger las fichas de las actividades que presenta cada colectivo, se informará sobre la programación que presenta el propio Ayuntamiento, que, de momento, irá en la línea de anteriores campañas, en las que se ha tratado de consolidar los actos teatrales de calle y los conciertos de calidad.

Las mujeres solas con hijos pueden optar a viajes gratuitos

A. LASUEN ERMUA

El Ayuntamiento de Ermua informará y ofrecerá documentación para la inscripción de las mujeres con cargas familiares que quieran acogerse a la campaña anual de estancias de tiempo libre que organiza la Diputación foral de Vizcaya para este verano.

En este programa de mediación actuarán los Servicios Sociales y de la Mujer del Ayuntamiento de la villa.

Las interesadas en participar pueden presentar sus solicitudes en los servicios sociales de la calle Komentukua (antigua biblioteca), hasta el próximo viernes, 25 de abril.

En estas oficinas municipales y en la Casa de la Mujer podrán recibir el modelo oficial de solicitud. Allí también les aclararán cualquier duda que pueda surgir para rellenar el formulario sobre los documentos que exigen adjuntar para participar en el sorteo. En este concurso público pueden conseguir un viaje gratuito a la provincia de Tarragona, de una semana de duración, y en régimen de pensión completa.

El viaje deberá realizarse en el periodo comprendido entre el 28 de junio y el 31 de julio.

Sorteo

Las plazas para las estancias se adjudican por sorteo entre todas las solicitantes que cumplen los requisitos. Además, para que la adjudicación resulte transparente se realiza por ordenador y en presencia de un notario. También se tiene un sistema para que el reparto resulte compensado, y por ello se establece un sistema de pesos informáticos con objeto de favorecer a aquellas mujeres que no hayan sido beneficiarias en anteriores ediciones.

33 grupos en el Elgoibarko Herria Instrumentu Taldeen Lehiaketa que se celebra hoy

CONSTAN NÓREZ ELGOIBAR

Un total de 33 grupos acudirán a la séptima edición del Elgoibarko Herria Instrumentu Taldeen Lehiaketa, que se celebrará durante la jornada de hoy, sábado 19 de abril, en Elgoibar. Este concurso de grupos instrumentales está organizado por la Elgoibarko Inazio Berezartua Musika Eskola y se desarrollará durante la mañana y la tarde de hoy en las instalaciones del centro.

El concurso instrumental de Elgoibar se ha ido afianzando en sus seis ediciones anteriores y goza ya de un alto prestigio a nivel de Euskadi y tal como comentan los organizadores «consideramos como muy positivo el hecho de que este año acudan a Elgoibar

más de 20 escuelas de toda Euskadi, lo que supondrá contar con 255 músicos que nos mostrarán lo que saben hacer. Serán 100 más que en la edición de 2007. Esta es una buena ocasión para compartir experiencias, trabajar en equipo para muchos chavales que hasta ahora solo han tocado en solitario y para conocer lo que hacen otros alumnos de música».

Trikerio y Mitrovica

La mayor representación procederá de Hernani, con 4 grupos. Esta localidad fue la gran triunfadora en la edición de 2007 con tres primeros premios. Por su parte, Elgoibar estará representado por los grupos Trikerio Taldea en la categoría de hasta 14 años y por la Mitrovica Band en el grupo de

hasta 22 años.

Del resto de Guipúzcoa acudirán a Elgoibar 17 grupos. De Vizcaya vendrán seis; de Álava dos; y otros dos de Navarra.

La competición comenzará a las 10.00 horas con los participantes en la categoría A (de hasta 14 años), en la que toman parte quince grupos. A las 12.15 lo harán los cinco grupos de la categoría C (de hasta 22 años), mientras que por la tarde, a las 16.30, empezarán a pasar por el escenario del auditorio de la escuela de música los 13 grupos de la categoría B para alumnos de hasta 18 años.

En cada una de las categorías están previstos tres premios que se entregarán a las 19.15 horas. El jurado, compuesto por tres miembros, también otorgará tres premios especiales a la diversidad de instrumentos, al mejor arreglo y un premio especial del jurado. Al margen de los premios, la del sábado será una jornada para disfrutar y compartir la música en Elgoibar.

ERMUA

Teatro infantil en el Cinema

Hoy se celebrará la última de las sesiones de teatro infantil organizadas por el Ayuntamiento de Ermua. Se trata de la obra 'Bautista'. Este personaje, junto con su pequeño compañero Nitita, hará un recorrido musical por todos los clásicos. Será a partir de las 17 horas en el Cinema Ermua. La entrada costará 3 euros y la función estará dirigida a niños de 3 años en adelante.

ELGOIBAR

Comida de los nacidos en 1943

Los elgoibarreses nacidos en 1943 celebrarán el próximo 24 de mayo una comida de hermandad al cumplir su 65 aniversario. Los interesados deberán ingresar 60 euros en la cuenta 3035000728007.1.04404.0 de Caja Laboral. Los ingresos se deben realizar antes del 17 de mayo, de lunes a viernes de 8.30 a 10.30.

'Magia Eguna'

El grupo Atxutxiamaika ha organizado el 'Magia Eguna' que se celebrará hoy sábado, 19 de abril, con un programa en el que los niños podrán convertirse en magos. De 11.30 a 12.30 horas habrá talleres de magia y de 12.30 a 13.30 se podrá seguir una actuación del mago Eriz. Por la tarde, a las 16.30 habrá talleres de trucos de magia. De 18.00 a 19.30 habrá una actuación del mago Kidam. Los actos tendrán lugar en la plaza de los Fueros y la asistencia es libre.



MENTALIZADOS. Dalbor Cutura lanza a portería en el partido ante el Ademar. /ASOBAL

Un Arrate desbocado aguarda sin complejos al Ciudad Real

BALONMANO El equipo de Viktor Debre se siente protagonista e intentará acceder a la final de la Copa del Rey

C. E. IBAR

El Arrate no se conforma con haber alcanzado las semifinales de la Copa del Rey y está dispuesto a quemar todas sus naves para lograr la proeza que significaría derrotar al Ciudad Real y meterse de forma inesperada en la final.

Desbocado y sin temores, el equipo de Viktor Debre se siente protagonista, porque si ya su temporada estaba siendo buena, la gran actuación ofrecida contra el Ademar León en el inicio de la competición copera corroboró el destacado momento de forma en el que se encuentran sus integrantes.

«Estamos jugando sin ningún complejo y volveremos a intentar hacerlo», declaró el extremo Unai Arrieta, una de las incorporaciones efectuadas esta campaña por

el equipo de Eibar y que han contribuido a apuntalar el nivel del bloque. Repetir la misma defensa exhibida ante los leoneses es una de las claves para batir al Ciudad Real, dijo el de Elgoibar, que también abogó por emplearse con «intensidad» y tratar de «pillarles a la contra».

Tanto Arrieta como sus compañeros son conscientes de que la empresa resultará compleja, porque el rival manchego tiene mayor potencial y tras haber logrado ganar la Supercopa y la Copa Asobal, aún está en disposición de adjudicarse en el próximo mes la Copa del Rey, la Liga Asobal y la Liga de Campeones.

Además, de sus doce confrontaciones, todas ellas en competición liguera, tan sólo en una de ellas se resolvió a favor del Arrate, que en la campaña 1993-94 ven-

ció 31-36 en la ciudad manchega, cuando su equipo todavía se denominaba Seguros Solis.

El estado de ánimo

Pero el estado de ánimo es un punto a favor de los eibarreses, convencidos de sus posibilidades de repetir la buena actuación ofrecida contra el Ademar León y que en esta ocasión estarán arropados en las gradas del Pabellón Príncipe Felipe de Zaragoza por una nutrida representación de sus seguidores.

El partido se disputará a las 20.00 horas y será televisado por Teledelporte. Antes (18.00 horas; La 2), Portland San Antonio y Barcelona disputarán la otra semifinal de esta XXXIII edición de la Copa del Rey.

La final entre los dos ganadores de hoy se celebrará mañana.

FÚTBOL

El Ermua debe buscar un resultado positivo en Lekeitio

L. G. B. IBAR

El Ermua sabe que necesita un milagro para mantener la categoría, pero también tiene claro que va a seguir peleando hasta que las matemáticas le digan que su lucha es ya del todo inútil. Por eso, el conjunto ermuarra va a tratar de obtener un resultado positivo en su visita de hoy (17.00 h.) a Larroategi, donde le espera el Lekeitio. El equipo costero es precisamente el que marca la barrera de la salvación, aunque tiene un colchón de siete puntos respecto a la escuadra rojilla.

FÚTBOL

El Eibar B debe aprovechar las carencias de un apurado Laudio

L.G.B. IBAR

No es el momento de fallar y el Eibar B lo sabe, aunque también es consciente de que hoy (17.00 h.) tiene un complicado compromiso en Ellakuri, el feudo del Laudio, un conjunto también necesitado de puntos, aunque en su caso para no perder la categoría.

El filial armero es el único de los aspirantes a colarse en el play-off de ascenso que juega lejos de su feudo, aunque le avala su excelente trayectoria lejos de Unbe, donde ha sumado 23 puntos gracias a seis triunfos y cinco empates. «Fuera estamos rindiendo bien y esperamos podemos seguir en esa buena línea, aunque para ello tendremos que afinar nues-

tra portería de cara al gol, porque últimamente no estamos muy atinados», señala.

El técnico azulgrana cree que las urgencias del Laudio pueden ser beneficiosas para su equipo. «Han perdido dos partidos seguidos, así que tienen que salir a ganar, lo que puede no venirnos mal, ya que así dejarán más huecos que tendremos que intentar aprovechar». Tiene claro que «estos son los partidos que hay que ganar. Es ahora cuando hay que demostrar que estamos capacitados para colarnos en los puestos de play-off de ascenso».

Al margen de Beñat Ramos, que sigue recuperándose de su operación de rodilla, también causarán baja Vila y Ormaetxea.



Gurrutxaga deberá esperar a una nueva oportunidad. /J. CALLEJA

FÚTBOL

Gurrutxaga volverá al banquillo pese al buen partido jugado en Córdoba

L. G. B. IBAR

Javier Gurrutxaga tiene muy pocas opciones de repetir titularidad ante el Castellón pese al buen partido que disputó el pasado fin de semana en Córdoba. El central elgoibarrés tiene asumido que su debut en el once inicial se debió a la sanción de Biel Medina, y es consciente de que una vez que el central balear ya ha cumplido su castigo, será él el que forme pareja en el centro de la defensa junto a Jon Urzelai.

Así lo dejó patente ayer el entrenador del Eibar, Javier Mandiola, en declaraciones realizadas a Herri Irratia. «Seguro que sabe que el domingo no jugará, pero él sabe aceptar esas situaciones».

El gran comportamiento que ha tenido el jugador a lo largo de una temporada en la que tan sólo ha jugado 96 minutos repartidos en dos partidos es de resaltar, y el técnico armero es el primero que lo hace. «Tiene 32 años y una buena trayectoria a sus espaldas. Es un jugador que sabe estar. Sabe de su importancia en el club y todos le hemos dejado claro que no es el último mono. El año pasado hubo una fase en la que no jugaba y cuando llegaron los momentos decisivos

ahí estuvo y participó como el que más en el ascenso del Eibar. Es un hombre respetado en el vestuario y lo que dice va a misa. Ha sabido esperar y para nosotros es una garantía. Es un gran suplente», concluyó el preparador eibarés.

Equipo de gala

Así, Mandiola recurrirá a la defensa que más ha utilizado a los largo del campeonato. Raúl García, Biel Medina, Urzelai y Txiki Acas escoltarán a Iván Cuéllar, mientras que también habrá novedades en el centro del campo, ya que Txiki Lombrana retornará al equipo para formar pareja en el doble pivote junto a Carmelo.

Las bandas serán, como casi siempre, para Codina y Del Olmo, pese a que ambos están renqueantes, y la duda estriba en saber quienes serán los dos jugadores más adelantados del equipo. Altuna tiene muchos boletos para ocupar la media punta, mientras que Goiria parece ser el mejor posicionado para jugar como único delantero. Equipo de gala para recibir a un Castellón que, pese a haber sumado sólo dos de los nueve últimos puntos en disputa, es el equesegundo equipo menos goleado de la categoría.

GIMNASIA RÍTMICA

El club Ipurua destaca en varias competiciones

El club Ipurua sigue siendo una referencia en este deporte. Así, dos de sus gimnastas se han clasificado para el Campeonato de España de edad escolar, antes llamado de la Juventud, que se disputará en Torre Pacheco (Murcia). La eibarresa realizará tres ejercicios (curdad, mazas y cinta), los máximos permitidos, al clasificarse en primer lugar en cinco aparatos. Maider Jiménez competirá en aro y cinta. Además, en la Copa de la Reina, será de nuevo Pablogorran la que realice tres ejercicios. En la Liga vasca, el club Ipurua fue el único club que logró que todas sus gimnastas ganasen una medalla.

CICLISMO

Mañana se disputa en Eibar el Memorial Otxoa

Tras la disputa del Memorial Valenciaga, mañana será el turno para los cadetes con la disputa del XLVIII Memorial Otxoa. Pese a que inicialmente estaba previsto que la carrera partiera a las 10.45 horas, finalmente la salida será a las 10.15 h. desde Unzaga. Los participantes deberán completar un recorrido de 66 kilómetros, con los siguientes puntos a cubrir: Eibar, Elgoibar (viraje), Maltzaga, Sorluze, Bergara, Arrasate, Aretxabajeta, Eskoriatza (viraje), Arrasate, Bergara, Maltzaga y Eibar. La línea de meta estará situada frente al número 11 del paseo de Urkizu, a donde se espera que el pelotón llegue sobre las 11.55 horas.